



第2610地区 富山第4グループ

Takaoka-West

高岡西ロータリークラブ

よいことのために手を取りあおう

創立1966年10月26日 認証1967年1月25日（国内創立順位 785）

2025-2026 ●会長 広上 利晴 ●幹事 小川 哲治 ●クラブ会報 川津 良成 古本 恭三 宮崎 甚一 山岸 寛子 小川 剛



第2770回 例 会

2025年10月29日(水) 今年度第15回

高岡商工ビル 司会 前波 強SAA

◇開会点鐘

◇ロータリーソング R-O-T-A-R-Y

◇ロータリーソング 吾等の集い

◇ゲストの紹介 米山奨学生 グエンティミンさん

◇会長挨拶並び

秋も深まり、朝晩の冷え込みを感じる今日この頃ですが、会員の皆様には健康管理に十分にご留意していただきたいと思います。先日の土曜日・日曜日に国際ロータリー第2610地区 地区大会に行ってきました。当クラブからは12名の方が参加していただきありがとうございました。地区大会の内容につきましては、後ほど、小川幹事から報告がありますので、私が感じたことを報告したいと思います。今年度の第2610地区的地区テーマは、【みんなで参加しよう みんなで行動しよう】です。地区3年間の目標として、「D E I」をわかりやすくしようというガバナーの考えて、『だれもが笑顔でいごこちの良いクラブ』が設定されています。これに基づいた内容がありました。初日の元R I 理事の北清治さんの講演では、「ロータリーの主役はクラブ クラブの主役はあなたです」というテーマで【親睦】と【奉仕】の大切さについて語られました。二日目では、8月にお亡くなりになった千玄室大宗匠のビデオが流され、自分の戦争の体験から【いのち】について語されました。かいつまんで言うと、いのちの【い】は、【生きること】、つまり、何があっても生きなければならない。いのちの【の】は、【望み】、つまり、将来に希望をもたなければならぬ。いのちの【ち】は、【血=血液】、つまり、親からもらった体を大切にしなければならない。と言われました。あらためて、【いのち】の大切さ、生きる喜びを感じました。本日の卓話者は、当クラブがお世話をしている米山奨学生グエン ミン ティさんです。地区大会においては、米山奨学生を代表して挨拶をされました。日本での学びと活動を将来の仕事や研究に生かしたい。母国と日本の架け橋になりたいとしっかりした日本語で話されました。本日の卓話で、そのあたりのことについてお話をあれば幸いです。本日はよろしくお願ひいたします。

◇会長報告

地区大会表彰者 ・永年在籍ロータリアン 荒井公夫会員

・長寿ロータリアン 90歳以上 宮崎甚一会員

・長寿ロータリアン 85歳以上90歳未満 向井司朗会員

ロータリー米山記念奨学会表彰

・2024-2025年度 個人平均寄付額 2610地区 第4位

◇幹事報告

- 例会変更並びに取消のご案内はホームページをご覧下さい。
- 次週11/5（水）は会員卓話 阪口政博会員
- 10/26(日)は地区大会 新高岡駅 11時30分集合
- 11/9（日）りんご狩り例会 高岡愛育園 9時集合
簡易例会後、乗り合わせてつづじ公園へ
- 11/15（土）花蓮RC来訪例会・懇親会 やすらぎ庵
回覧：花蓮RCの旅行日程
- 例会後、会員増強名委員会開催

第2610地区 2025-26年度 地区大会の報告 10/25 指導者育成セミナー 10/26 本会議・大懇親会



◇出席報告

会員数 43名 出席者 24名

出席率 72.09%

10/1 修正出席率 74.42%

本日のプログラム 11月5日 (水)

会員卓話 阪口政博 会員

演題「高岡西ロータリーの歩みと私の雑感」

四つのテスト
現行は是に照らしてから

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

卓話 米山奨学生 グエンティミン(阮氏明)さん 演題「ベトナム美術の歴史的変遷」 富山大学 医博 4年



ますます多くの日本人が、ベトナムを旅行や文化体験の目的地として選ぶようになっています。本プレゼンテーションではベトナムの歴史と美術に関する基本的な情報をいくつか紹介します。これを通じて、将来ベトナムを旅行される際に、素晴らしい体験をしていただければ幸いです。

①北属期(紀元前179年～938年)ベトナムは中国の支配下にあり、中国の文化や技術を多く受け入れました。陶器の製造技術や建築様式は漢王朝の影響を受け、瓦や装飾煉瓦の使用が始まり、鳥や高床式住居、船、楽器などの文様は次第に姿を消し、儒教・仏教・道教をテーマにした表現が主流となりました。②李朝と陳朝(1009年～1400年)は、ベトナム仏教美術の黄金時代として知られており、一柱寺、仏跡寺、阿弥陀如来像など多くの傑作が生み出されました。



③阮朝、カイディン帝廟は阮朝第12代皇帝カイディン帝の陵墓で、1920年から11年間かけて建設され、西洋建築様式とベトナム伝統建築の融合が特徴です。内部は陶磁器やガラス片を使ったモザイク装飾で覆われており、金や色彩のきらめきが非常に豪華です。天井には「九龍雲海」の絵が描かれ皇帝の威厳と永続性を象徴しています。この他にもたくさんベトナムについて紹介してくださいました。

ありがとうございました！

◇ニコBOX報告

広上会長 朝晩の冷え込みを感じる今日この頃ですが、会員皆様には健康管理に十分にご留意していただきたいと思います。米山奨学生グエンティミンさん、本日の卓話宜しくお願ひいたします。

小川幹事 先週末に地区大会に参加してきました。恥ずかしながら、今回初めての参加です。新たな発見が多くありました。

阪口さん 昨日、小矢部RCの衛星クラブに行ってきました。総勢18名で13名の出席でした。時間は6：15～7：30で、様々な業種やお立場で参加しておられ、にぎやかでした。機会がありましたらお話しします。

清都さん 天気が良いので家から歩いてきました。

2000歩でした。往復で4000歩で健康にいいですね。

小竹さん 先日の小松での地区大会、本当に疲れさまでした。多くの学びもあり、大変有意義でした。その時のグエンティミンさんの米山奨学生の代表挨拶は、堂々としていてとてもよく伝わってきました。良かったですよ！今日の卓話を楽しみにしています。

川津さん 先日26日、地区大会で米山奨学生を代表して大ホール壇上で、グエンティミンさんが挨拶されました。何も見ないで日本語で立派にスピーチされたのを見て感動しました。本日の卓話もよろしくお願ひいたします。

網さん 本日例会後、会員増強委員会を行います。ご意見ご提案のある方は、どなたでも御参加下さい。

中村さん 先般、弊社が高岡テクノドームにて開催いたしました「ふれあいフェア」に、多数の皆様のご来場をいただき、まことにありがとうございました。

【10/29 19,000円 累計 299,000円】

ベトナムと日本に対応する歴史的期間の相対的区分

ベトナムの時代	年代	日本の時代	年代
文廟・顕貉（ヴァンラン・アウラック）	約紀元前700年～紀元前300年	縄文時代・弥生時代	約紀元前14,000年～紀元300年
北属期（中国による支配）	紀元前179年～938年	古墳時代・飛鳥時代	300年～710年
独立王朝 李朝・陳朝	939年～1400年	奈良時代・平安時代	710年～1185年
黎朝（黎初期）	1428年～1527年	室町時代	1336年～1573年
黎朝（黎後期）	1533年～1789年	安土桃山時代・江戸時代	1573年～1868年
阮朝（グエン朝） フランス植民地期	1802年～1858年～1945年	江戸時代末期から明治・大正・昭和時代	1803年～1912年
現代	1945年～現在	昭和、平成、そして令和の時代	1912年～現在

*さらに、南部にはチャンバ王国が存在しましたが、2世紀～19世紀、1832年に併合され、ベトナムの領土となりました。

今後の予定

11月 9日（日）りんご狩り例会

*11/12を変更

高岡愛育園 9時集合 簡易例会

11月12日（水）60周年実行委員会

11月15日（土）花蓮RC来訪例会・懇親会

*11/19を変更

例会 18:00 懇親会 18:20

場所 やすらぎ庵

11月26日（水）休会

12月 3日（水）年次総会

ラジQ



本放送 11月21日(金)

再放送 11月28日(金)

18:00～18:30



パーソナリティー 川津会員

★ゲスト 高岡西RC SAA 前波 強

高岡西RC 元SAA 古本 恭三

★テーマ「SAAの役割について」

FM 76.2 MHz ラジオたかおか